

Les élèves échangent avec leurs aînés



Les CM1-CM2 de l'école Jean-Le-Morvan finissent l'année scolaire par une randonnée avec une vingtaine de membres du club loisirs du bourg.

Ouest-France

Les 25 élèves de CM1-CM2 de l'école Jean-Le-Morvan ont accompagné, mardi après-midi, vingt adhérents du club loisirs du bourg dans le cadre d'une marche intergénérationnelle organisée par le service enfance jeunesse et le CCAS.

Les randonneurs se sont retrouvés devant l'école au départ d'une randonnée de 5 km sur les sentiers du Comté et du parc du Radôme. « **Surtout pas de croche-pied, a plaisanté Michel Letanoux, adjoint en charge des affaires sociales. Par contre, n'hésitez pas à vous mélanger et à échanger avec vos aînés car ils vous apprendront beaucoup de choses.** »

Le groupe s'est retrouvé salle Pablo-Néruda, à la fin de la marche pour partager les gâteaux que les enfants avaient préparés. Le club loisirs a offert un stylo quatre couleurs et deux ballons à chacun des participants.



